

ABSTRAK

JULIVIYANTY, Peranan Motivasi untuk Meningkatkan Prestasi kerja Karyawan Pada Perusahaan Relia Furniture (Dibawah bimbingan Bapak Drs.Muchtar Humaidi ,dan Ibu MFS.Sulistyawati,SE).

Skripsi ini pada dasarnya membahas tentang peranan motivasi untuk meningkatkan prestasi kerja karyawan guna mendapatkan pengetahuan-pengetahuan yang dapat membantu pimpinan dalam proses pengambilan keputusan sesuai dengan kegiatan yang di jalankan oleh perusahaan. Untuk mengukur prestasi kerja karyawan tersebut dapat dilihat pada tabel volume penjualan dari tahun 1996 sampai dengan 2002. Obyek penelitian dalam skripsi ini adalah Perusahaan Relia Furniture yang merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang pemasaran Mebel yang terdiri dari beraneka ragam nama barang dan jenis seperti meja makan , lemari pakaian, kursi tamu, kursi makan dan banyak lainnya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui prestasi kerja karyawan apakah dapat meningkatkan penjualan atau akan menurunkan penjualan dan kiat-kiat yang di lakukan oleh pimpinan perusahaan untuk memotivasi karyawan dalam berkerja . Pimpinan perusahaan melakukan kiat-kiat seperti mutu produk di tingkatkan, ciri dan model produk di tambahkan, model dan produk baru di tambahkan serta segmen pasar baru dimasuki.

Analisis yang di lakukan dengan menggunakan metode analisis kualitatif untuk mengetahui seberapa besar pimpinan membuat perusahaannya menjadi lebih berkembang dan maju yang di karenakan kerja keras dari karyawan.

Dari hasil analisis yang telah di lakukan, penulis mencoba memberikan gambaran dan alternatif-alternatif yang dapat di lakukan antara lain dengan memberikan penjelasan-penjelasan melalui tabel yang dapat di pakai untuk mendapatkan mengetahui

seberapa besar prestasi karyawan dalam meningkatkan penjualan yang lebih baik dan lebih maju.

Akhirnya, penulis berharap bahwa dari penulisan skripsi ini dapat memberikan masukan-masukan yang nantinya dapat berguna bagi perusahaan Relia Furniture sebagai bahan pertimbangan dalam pelaksanaan pemasaran dan memotivasi karyawan pada tahun berikutnya.